



Nombre de alumno: JIMMY ELI RODRIGUEZ VILATORO

Nombre del profesor: ANGELA ZAVALA VILLATORO

Nombre del trabajo:

CUADRO SINOPTICO.

Materia:

Taller del emprendedor.

Grado:

NOVENO CUATRIMESTRE GRUPO " B "

Frontera Comalapa, Chiapas a 29 de mayo de 2020.

AERTEC SOLUTIONS

La creación de una empresa de ingeniería aeronáutica con actividad en proyectos para aeropuertos, la industria aeroespacial y la defensa.

trabajar en asistencias técnicas de ingeniería para aeropuertos y otros espacios que requiriesen infraestructuras complejas.

Tiene una web que no solo transmite una imagen atractiva de la empresa, sino que además capta el uso que se hace de la misma y nos da mucha información.

un blog y el uso de redes sociales, principalmente LinkedIn, Twitter y Youtube

AL ANDALUS TRAVEL AGENCY

Al Ándalus Travel Agency como DMC, receptiva y organizadora de eventos da soporte a las necesidades organizativas que tienen las empresas, profesionales y grupos.

Como agencia de viajes diseña y comercializa experiencias únicas y pone en valor los recursos del destino Andalucía para grupos e individuales

Es el punto de partida y de referencia en la ejecución del proyecto y su seguimiento ayuda como brújula para no perder la dirección o para trazar otro rumbo si es necesario.

redes sociales y herramientas web que utilizan Las habituales y más extendidas: Facebook, Twitter, Google+, Instagram y Pinterest

ALMACENES CARMONA S.A

Distribuir alimentación polivalente a toda la hostelería del sur de España. Ser una solución integral para los restauradores de Andalucía ofreciéndoles todos los productos que necesitan para su negocio a tres temperaturas en un mismo vehículo de reparto en 24 horas desde el pedido.

La idea de negocio ha ido evolucionando con los años. el fundador de la empresa, Manuel Carmona Pérez inicio el proyecto desde un pequeño puesto de frutas y verduras en la plaza de abastos de Antequera.

La financiación del proyecto siempre ha sido esencial y determinante. Los medios tecnológicos y logísticos también

Sin embargo, nuestra empresa a lo largo de su historia no ha tenido la suerte de poder planificar todo lo que hubiera querido. A día de hoy somos conscientes de que tener definidos los objetivos y estrategia empresarial, la necesidad de recursos financieros y su viabilidad, además de definir una imagen empresarial, es de vital importancia

ANDALOES S.L.

Ofrecer a todos los que desean beneficiarse de las excelentes propiedades del Aloe Vera de Andalucía una gama de cosméticos naturales creada exclusivamente para cuidar todos tipos de pieles (cuidados faciales/corporales/solares).

Crear toda una gama de productos andaluces naturales y saludables. Dando nacimiento a una nueva marca ANDALOES (A de Antonio; N de Natalia ANDA de Andalucía ALOE de Aloe Vera y S de Spain)

Facebook e Instagram y hemos creado una página venta on Line y también les damos las gracias a la televisión de Torremolinos para ofrecernos una entrevista para presentar nuestros productos a base de Aloe Vera.

Empezó su proyecto en Francia, hemos tenido que viajar mucho antes de encontrar el laboratorio adecuado para fabricar nuestros productos

ARELANCE SL

Arelance es una consultora tecnológica que cubre distintas áreas dentro del sector: Soporte a proyectos a través de la selección y puesta a disposición de talento TIC. Desarrollo de Software a medida del cliente y consultoría de Sistemas y Formación TIC.

La idea inicial surgió a raíz de las necesidades detectadas en las consultoras tecnológicas de encontrar profesionales TIC especializados en determinadas materias y que era complicado encontrar a través de las vías habituales.

fueron al principio recursos propios, aunque escasos, y después pudimos acceder a financiación bancaria principalmente para poder financiar nuestro crecimiento y el circulante de la empresa.

Por nuestra actividad estamos presentes en casi todas las redes sociales, principalmente Facebook y Twitter. También trabajamos mucho con la red profesional LinkedIn y con determinadas herramientas y sitios web especializados en búsqueda de talento tecnológico.